

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 03 de julio de 2016.

INICIA GOBIERNO DE ECATEPEC REFORESTACIÓN EN RESERVA DE CERRO GORDO

*Esta medida permitirá evitar polución de seis mil toneladas de carbono

El Gobierno de Ecatepec inició la reforestación de 50 hectáreas de reserva ecológica en Cerro Gordo, acción que permitirá evitar que seis mil toneladas de carbono contaminen el ambiente; desde la plantación de los árboles, durante su desarrollo y hasta que alcancen su madurez esta medida coadyuvará a la conservación de la calidad del aire y el medio ambiente en el municipio.

La repoblación de este espacio es un trabajo coordinado con el Gobierno del Estado de México, con el que sembrarán 50 mil ejemplares, como parte de los programas para contrarrestar las emisiones de dióxido de carbono originadas de las actividades cotidianas de la población. Asimismo, en la plantación participan elementos de la División de Gendarmería.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que debido al cambio climático variación de temperatura por causas naturales o actividades humanas-, la población ha sido afectada en materia de salud y la preservación del ecosistema es cada vez más complicada, por lo que es prioridad de la administración local emprender estrategias que contribuyan a mejorar las condiciones atmosféricas, como la replantación de especies.

Señaló que la reserva donde se iniciaron los trabajos fue decretada por el gobierno estatal como área natural protegida en julio de 2015 y está ubicada dentro de la Zona Metropolitana del Valle de México, por lo que mejora la calidad del aire y de vida de los habitantes de la localidad y de municipios como Coacalco, Nezahualcóyotl y la Ciudad de México.

Explicó que en este año se han presentado por lo menos 10 contingencias ambientales, por lo que la reforestación de la Sierra de Guadalupe se suma a las medidas para disminuir los contaminantes en el aire como el Hoy No Circula y la supervisión de la reducción de emisiones de las empresas, entre otras.

Detalló que para la siembra, el gobierno municipal fue asesorado por la Protectora de Bosques del Estado de México, con el objetivo de recuperar y restaurar los espacios ecológicos con los que cuenta Ecatepec.

Ríos Velázquez, comentó que con la finalidad de garantizar el crecimiento adecuado de los árboles, la reforestación se llevará a cabo por etapas e invitó a la ciudadanía a participar en esta noble tarea.

Las especies que conforman esta reserva son: huizache, cedro blanco, retama, jacaranda, dedo moro, espinazo del diablo, entre otros, que forman parte de las 706 mil hectáreas de bosque que hay en el territorio mexiquense.

